

料金別納

ゆうメール

ご縁のあった方に  
お届けしています

# サンキュー 39通信

## すすむのひとり言 「思いやり算」を知っていますか？

「思いやり算」を知っていますか？  
別名「人を笑顔にする算数」とも言われています。

「+たす」

…助け合うと、大きな力となる。

「-ひく」

…引き受けると、喜びが生まれる。

「×かける」

…声をかけると、一つになれる。

「÷わる」

…いたわると、笑顔が返ってくる。

この算数は、どう人生を生きたらいいのかを示す具体的な指針であり、人生哲学とも言えます。職場や家庭、仲間同士でも使いなれると、どんどん運気が上がります。助け合う

ことから和が生まれ、仕事や頼まれごとを進んで引き受けければそれぞれの負担が減って喜びにあふれ、声をかけ合えば気持ちよく仕事ができる一体感が醸成され、いたわりの言葉行動は日々の幸福感を生みます。

作者は誰なのかわかりませんが、「思いやり算」を考えた人はすごいですね。

人生とは、決断の繰り返し。いいことはヤルと決め今からやる。お金も道具もいりません。さあ、今日から実践だ～！



幸せの住まいづくりナビゲーター  
**Sakuma Home**

一級建築士事務所 (株)佐久間組  
新潟県知事許可第 3151 号

〒950-3304 新潟市北区木崎 2183  
Tel:025-387-3752 Fax:025-387-3982  
E-mail:info@39mg.com

<http://39mg.com/>

サクマホーム

検索



### ◆◆◆◆◆お客様との5つの約束◆◆◆◆◆

- 約束1 不利な情報やミスは正直に伝えます。嘘はつきません。
- 約束2 目先の便利さやコストは決して優先しません。
- 約束3 健康や安全を害するものはお勧めしません。
- 約束4 お客様を大切な友人として守り続けていきます。
- 約束5 子どもたちが安心して住める家をつくります

通話料無料フリーダイヤル  
365日 24時間受付 ☎ 0120-392-390

# 「地域型グリーン化事業」の巻

こんにちは、今村です。今回は「地域型グリーン化事業」制度の説明をいたします。概略は…、

地域における木造住宅生産体制を強化し、環境負荷の低減を図るため中小住宅生産者等が、他の中小住宅生産者や木材、建材流通等の関連事業者とともに連携体制（グループ）を構築して省エネルギー性能や耐久性等に優れた木造住宅・建築物の整備やこれと併せて行う三世代同居への対応等に対して支援を行うことにより

- (1) 地域の中小住宅生産者等が供給する住宅に関する消費者の信頼性の向上
- (2) 関連産業の多い、地域の木造住宅市場の振興による地域経済の活性化
- (3) 地域の住文化の継承及び街並みの整備
- (4) 地域の林業・木材産業関連事業者と住宅生産関連事業者との連携構築を通じた、木材自給率の向上及び森林・林業の再生
- (5) 住宅の省エネルギー化に向けた技術力の向上
- (6) 子育てを家族で支えられる三世代同居など複数世帯の同居しやすい環境づくり

を目指すものです。

これらの観点から、本事業では、上記連携体制による、グループ毎に定められた共通ルールに基づく木造住宅の整備を行うグループを公募によって募り、その取組が良好なものについて国土交通省が採択し、採択されたグループに所属する中小住宅生産者が当該取組内容に基づく木造住宅の建設を行う場合、その費用の一部を予算の範囲内において補助するものです。

堅苦しいですが、こんな内容です。

もちろんサクマホームも採択グループの一員ですので、この補助金は活用することは可能です。しかし今年度の締め切りは終了しましたので、来年度の計画の方はお早めに活用の検討をしてみてはいかがでしょうか？

ところで、皆さん気になる補助金額です。

## 【長寿命型住宅】

- ・長期優良住宅…100万円

## 【高度省エネ型住宅】

- ・認定低炭素住宅…100万円

- ・性能向上計画認定  
住宅…100万円

- ・ゼロ・エネルギー住宅…165万円

それに加算型があります。

## ●地域材加算

…主要構造材（柱・梁・桁・土台）の過半に地域材を使用する場合、20万円/戸を限度に補助を加算

## ●三世代同居加算

…キッチン、浴室、トイレ又は玄関のうちいずれか2つ以上を住宅内に複数個所設置する場合、30万/戸を限度に補助を加算

また、ZEHなどの補助金との併用はできませんので注意が必要です。ZEHの補助金額より補助される金額が多いので同じ性能の住宅の場合、こちらの方がお得です。しかしながら、あんまり一般の方には知られていないのが残念です。

スペックは良いのですが、グループ内での仕様、仕上げなどに決まりごとがあるので、意匠関連で好みに合わない場合がありますのでご注意をして下さい。あくまでグループの決まりの中の住宅が好きと言う方にはピッタリです。

ちなみにサクマホームが加入しているグループは愛奏の家というグループです。



<https://niigata-aisou.jimdo.com/>

興味がある方は見てください。

今回も記事が長くなってしまいましたので、社員紹介はなしです。

## 編集後記

10月21日、サクマホームの毎年恒例サツマイモ掘り大会が行われました。

今年はシルクスウィートを大半植えましたが、収穫量が例年より少なくなってしまい、参加できなかったお客様にお配りできるほどの収穫量がとれませんでした。来年は是非、参加をお待ちしております。また、ご参加いただいたお客様には良かったな～と思えるように試行錯誤しておりますので、また来年のご参加をお待ちしております。

